



117.323 GEIMPFT - MAURITIUS AUF DEM WEG ZUR HERDENIMMUNITÄT

Die mauritischen Behörden zeigten sich zuversichtlich, dass die nationale Impfkampagne auf dem richtigen Weg ist und das Land innerhalb der angestrebten Frist Herdenimmunität erreichen wird. Dies wurde als Bedingung für die Wiederaufnahme des Tourismus festgelegt.

Die Impfkampagne begann am 26. Januar. Bisher haben 117.323 Personen eine Erstimpfung erhalten, was 17% des Ziels entspricht. Es wurde ein Schwellenwert von 700.000 geimpften Personen festgelegt, damit das Land die Herdenimmunität erreicht. Die Impfung ist für alle Einwohner und Besucher, die ein Premium-Visum besitzen, kostenlos.

Der Sprecher der Regierung, Dr. Zouberr Joomaye, erklärte am 23. März 2021 in einer Pressekonferenz, dass Mauritius einen ausreichenden Vorrat an Impfstoffen gesichert hat, damit das Impf-Tempo aufrechterhalten werden kann.

Die schrittweise Aufhebung der Reisebeschränkungen wird ab Ende Juni 2021 erwartet.

Seit dem Ausbruch von Covid-19 im vergangenen Jahr hat Mauritius die gesundheitliche Sicherheit der mauritischen Staatsangehörigen und der Besucher stets als oberste Priorität angesehen.

Mauritius Tourism Promotion Authority

5th Floor, Victoria House, St Louis Street,

Port Louis, Republic of Mauritius

T +230 203 1900 | F +230 212 5142

E mtpa@intnet.mu

www.mymauritius.travel

